

Proletarier aller Länder, vereinigt euch!



Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens

Zur Auswertung der Rede Erich Honeckers vor den 1. Kreissekretären

Anspruch und Auftrag für jeden Kommunisten

Von Jochen Hertwig, Mitglied des Zentralkomitees
und 1. Sekretär der Bezirksleitung der SED Frankfurt (Oder)

Bei der Verwirklichung des vom IX. Parteitag der SED beschlossenen politischen Kurses festigt und vervollkommen unsere marxistisch-leninistische Kampfpartei ihre führende Rolle. Wie der Generalsekretär des Zentralkomitees, Genosse Erich Honecker, in seiner Rede vor den 1. Kreissekretären am 17. Februar 1978 feststellte, ist es das aktive politische Handeln der Kommunisten zur Erfüllung der Beschlüsse des IX. Parteitages, das die Ausstrahlungskraft der Partei stets weiter erhöht.

Selbstlose Kämpfer Diese Orientierung auf die zunehmende politische Verantwortung aller für Freiheit Mitglieder und Kandidaten der Partei ist von grundsätzlicher Bedeutung. Sie lenkt die Aufmerksamkeit der Parteiorganisationen auf